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Lieber Georges! 
 
Folgende Vorschläge bitte ich bei der Planung ab UNICA 2012 zu berücksichtigen: 
 
Als Delegierte des BDFA spricht sich der BDFA-Vorstand bis auf Weiteres, 
also nicht nur für die UNICA 2012, sondern auch darüber hinaus, 
für Frau Barbara Zimmermann und Herrn Bernhard Zimmermann aus. 
 
Als Vertreter des BDFA im Komitee der UNICA schlägt der BDFA-Vorstand 
die Wiederwahl von Herrn Wolfgang Freier vor. 
 
Für die Mitarbeit in der Jury der UNICA 2013 schlägt der BDFA-Vorstand 
Herrn Bernhard Lindner, Vizepräsident des BDFA, vor. 
 
 
 
Ich hoffe, Euch geht es gut und Ihr hattet ein schönes Weihnachtsfest. 
Das neue Jahr ist nun nicht mehr weit. Für das Jahr 2012 wünsche ich Euch viel Gesundheit, 
Erfolg und weiterhin viel Freude bei unserem gemeinsamen Tun. 
 
 
Herzliche Grüße 
Klaus Werner 
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